Nuestro futuro

Consejo Editorial

Nuestra revista continúa encaminada hacia nuevos e importantes proyectos a fin de crear una publicación acorde con el nivel científico actual. Así se ha comenzado, junto con otras publicaciones de nuestro medio; un proyecto de la Biblioteca de Revistas Médicas (BIREME), de la Facultad de Medicina. Este consiste en la aparición "on line" de las publicaciones de distintas especialidades y cuyo objetivo es formar, con el correr del tiempo, una base de datos de revistas latinoamericanas. También con el objetivo de superarnos en cada número hemos incorporado correctores extranjeros en nuestra Comisión Científica: el Dr. Héctor Litvan, colega uruguayo que se encuentra radicado en España y el Dr. Guillermo Lema, colega chileno; vinculado desde hace mucho tiempo a la edición de la revista chilena y de otros países. Es así que estamos caminando en distintos proyectos y hemos recibido algunas sugerencias vuestras que esperamos seguir teniendo para poder mejorar y avanzar.